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Eduarda Arieiro Mendes 

Vice-presidente de Relações Públicas  

eduardaamendes@ua.pt 

 

O meu percurso enquanto ESTIEMer começou no início do primeiro semestre do passado ano letivo 

(2019/2020). Expectante em aprender sobre uma das minhas áreas de interesse, fui aceite na equipa de PR 

(Public Relations). 

 Desde sempre tive curiosidade pelas áreas relacionadas com Relações Públicas, porque via-as como uma 

oportunidade de ser criativa e de criar sempre algo autêntico, por isso, quando soube que tinha sido aceite na 

família da ESTIEM, na equipa que queria, senti-me ultra motivada para começar a aprender e a trabalhar com 

todos os programas que são usados e para ganhar novas noções técnicas das funções que viria a desempenhar 

no futuro. 

 Fui muito bem acolhida pela minha equipa e por todos os membros do LG, que logo à partida se 

disponibilizaram a dar-me formação sobre todos os programas que viria a trabalhar no futuro. Com isso, tive 

oportunidade de criar vários posts e desenvolver e ajudar a desenvolver logotipos para os eventos que fomos 

realizando ao longo do ano.  

 No que toca à participação e realização de eventos, tive a sorte de participar e ajudar a organizar o 

Industry Hubs, o Times, o Team Up e toda a divulgação que foi feita do Vision que acabou por não ser realizado 

devido à pandemia que ainda estamos a ultrapassar. Todos estes eventos deram-me oportunidades de crescer e 

evoluir em diferentes áreas e de desenvolver skills muito importantes para o futuro de qualquer aluno de 

Engenharia e Gestão Industrial. 

 Durante o meu percurso na ESTIEM consegui adquirir valências no manuseamento de programas de 

edição de imagem e de edição de vídeo, mas, mais importante ainda, aprendi a expor pontos de vistas com mais 

clareza e desenvolvi social skills que se revelaram cruciais para o melhoramento do meu desempenho enquanto 

ESTIEMer, estudante e individua.  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O meu percurso na ESTIEM, embora curto, deu-me luzes claras do que queria dentro dela. A 

natureza dinâmica e criativa do departamento de Relações Públicas é a que mais me desperta interesse 

e faz-me sentir capaz de dar este salto. 

Com isto, candidato-me ao cargo de Vice-Presidente com o propósito de cumprir os seguintes 

objetivos: 

• Melhorar a imagem do Local Group; 

• Continuar a dinamizar todas as redes sociais (Facebook, Instagram, Linkedin) de 

modo a torná-las ainda mais interativas; 

• Divulgar eventos realizados local e internacionalmente, com vista à elucidação 

da organização que é a ESTIEM e para os fins que trabalha; 

• Prosseguir com a manutenção do site; 

• Otimizar a comunicação com os estudantes de EGI locais, bem como estudantes 

de outros cursos que possam mostrar interesse pelos tópicos por nós abordados; 

• Apostar em grande na formação dos membros da equipa e de novos membros, 

de modo a ter uma equipa especializada nas ferramentas de trabalho e 

motivada; 

• Cooperar e trabalhar para o bom funcionamento da Board, de forma a manter 

contacto ativo entre todas as equipas; 

  Para concluir, estou certa de que o próximo ano será repleto de objetivos compridos e superados, 

cheio de sucesso e de histórias memoráveis que, por certo, dará continuidade ao bom trabalho realizado até 

agora. 

  Acrescento ainda, que, me disponibilizo, desde já, para esclarecer qualquer dúvida em 

Assembleia Eleitoral. 

  Obrigada! 
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